

## ~KIZUKI プロジェクト展~

### 【KIZUKI プロジェクトとは】

本校の「総合的な探究の時間」の総称です。KIZUKIには2つの意味が込められています。

「気づき」と「築き」です。世の中にはいろいろな未知（課題）があります。それらに触れることで新たな「気づき」を見だし、解決に向けて時には論理的に時にはユーモアある発想で「築き」上げていく力をKIZUKIプロジェクトで養っています。

### 【泉高祭では】

今年の4月から9月までの活動内容を展示します。

- ・1年生「岩泉町の課題と他県の事例紹介」  
(後期はこれらを軸に岩泉町へ提案します。)
- ・2年生「地域の課題解決」  
(地域課題の解決に向けて実際に行った取り組み内容を報告します。)
- ・3年生「興味・関心×進路」  
(7月に生徒がそれぞれ15分間自分の進路や興味・関心と向き合った授業を行いました。そのダイジェスト版です。)



## ~教科展~

### 【芸術科】

#### <書道コース>

今年度も書の基礎となる古典臨書の習作を展示します。継続は力なり。楽しく書道に親しんできた成果をご覧ください。

#### <音楽コース>

今年度も1年生と2年生Ⅰ・Ⅱコースの音楽選択生徒による合唱を披露します。今年は「青春」をテーマに歌い上げます。どうぞお聴きください。

#### <芸術合同>

今年度、新たな試みとして「書道パフォーマンス」を行います。テーマは「愛」です。どうぞ、お楽しみください。

### 【家庭科】

3年Ⅰ・Ⅱコースが製作した藍染テーブルナプキンを展示します。また、2年Ⅰ・Ⅱコースがテーブルセッティングのセンターピースを、1年生はホームプロジェクトを紹介します。

#### 【泉高祭を楽しんでいただくために】

- 1 食中毒予防のため、模擬店でご購入された商品は、イートインスペース(駐車場)もしくは家庭科・PTA展示会場(被服室)でお召上がりください。
- 2 立入許可された場所以外の立入はご遠慮ください。
- 3 急な体調不良や不明な点がございましたら、本校生徒もしくは教職員にお声がけください。

令和6年度テーマ 2024

~新風~ 9/28(土)

<一般公開>  
9:30~14:30

# 泉高祭

【外部出店】

- ◆いわいずみ炭鉱ホルモン鍋
- ◆龍ちゃん焼き(きぼうハウス)
- ◆焼き餃子(岩泉黒豚 和み餃子)
- ◆菓子パン等(ウレイラオープン)

【クラス企画】

射的/お化け屋敷/縁日  
焼き芋販売/フォトブース

【ステージ発表】

授業成果発表等

【展示】

書道科 家庭科  
PTA活動

#### 一般公開(9:30~14:30)

- |             |           |
|-------------|-----------|
| 9:35~10:05  | 吹奏楽部発表    |
| 10:30~10:50 | 音楽選択者合唱発表 |
| 10:50~11:00 | 書道選択者発表   |
| 12:30~13:30 | のど自慢大会    |
| 14:00~14:30 | 郷土芸能同好会発表 |

今日は泉高祭にご来場いただきまして、誠にありがとうございます。

さて、今年の泉高祭のテーマは、『新風』です。このテーマの背景には、「地域との関わりを深め、新たな取組を行っていく中で、地域に新しい風を吹かせたい」という思いが込められています。この思いに形を与えるため、今年は生徒会与行事委員の他に2年生の KIZUKI プロジェクト担当生徒も加わって準備を進めてきました。

展示部門では、各教科の作品展示や1年間を通して取り組んでいる探究学修 KIZUKI プロジェクトの成果展示等を行います。また、発表部門では、音楽選択者による合唱や書道パフォーマンス、吹奏楽部による演奏、さらには今年の全国高等学校総合文化祭にも出場した郷土芸能同好会による「中野七頭舞」の演舞も行います。ぜひ、勇壮な舞をご覧ください。

そして、泉高祭といえば、模擬店や縁日、お化け屋敷等も楽しみのひとつでしょう。今年は、新たにキッチンカーによる出店もあります。これは、KIZUKI プロジェクトの中で生徒たちが企画し、業者の方との打合せを経て、今年はいじめて実現させたものです。生徒たちは、どの会場でも様々な趣向を凝らして皆様をお待ちしていますので、ぜひ多くの会場にお立ち寄りください。

最後に、ご来場の皆様にとって、本校と地域とのつながりが感じられ、本校生徒が吹かせる透明な新しい風を、この清秋の中に少しでもお感じいただけたならば幸いです。

それでは、皆様、本日はごゆっくりとお楽しみください。

## 生徒会長 應家 翔太(2A)

今年度の泉高祭は、スローガン『新風』のもと地域に新しい風を吹かせられるよう公開への準備を行ってきました。ステージ発表や展示等を通し、地域の皆様に少しでも楽しんでいただけたら幸いです。お時間の許す限り、気のゆくまで泉高祭をお楽しみください！

## 行事委員会長 小原 楓那(2A)

今年度の泉高祭は、2年生がKIZUKIプロジェクトの一環として、地域とのつながりを深めることをテーマに企画をしてきました。今回は初めての取り組みとして地域のお店に出店いた

き、一緒に泉高祭・地域を盛り上げていきます。

各クラスの企画では、縁日やお化け屋敷など、それぞれが力を入れています。他にも新たな取り組みとして、書道選択者と音楽選択者が合同で行うステージ発表やのど自慢大会があります。郷土芸能同好会の演舞など、盛り沢山の内容となっておりますので、ぜひ、お楽しみください。

